

| | | |
|---------------------|-------------------------------------|--------------|
| Fecha 21.10.2009 | Sección Milenio Estado de México | Página 13 |
|---------------------|-------------------------------------|--------------|

A finales de mes decidirá si extiende el recorte

Garantiza la Conagua abasto para la ZMVM durante nueve meses

• Son reservas que se han acumulados en las presas del Sistema Cutzamala

Toluca ▶ Óscar Romero

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que hay reservas para atender a la zona metropolitana del Valle de México durante los próximos nueve meses, por lo que en breve definirán si relajan o refuerzan las medidas de restricción.

La Dirección local de la Conagua informó que a finales de este mes se definirá con las autoridades locales si aplicarán restricciones más severas para garantizar el suministro durante la temporada de estiaje.

El titular de la delegación, Santiago González Martínez, abundó que ante las medidas tomadas desde febrero sobre disminuir el caudal a los municipios metropolitanos se logró garantizar el abasto para los próximos meses, no obstante persiste el desperdicio del recurso.

“El tema es llamar a la población a que empiece a cuidar el agua, porque realmente la situación es bastante difícil...continuaremos con los recortes, porque la medida ya es muy estricta, todavía estamos esperando que lleguen las lluvias finales y sobre eso a finales del mes estaríamos en posibilidad de hablar con las autoridades locales para definir cómo van a quedar



Presa de Villa Victoria

los recortes”.

Abundó que aunque se tiene garantizado el abasto del líquido para la primera mitad del año próximo, aún existen proyecciones que advierten que continuará la fase crítica en el Valle de México y Distrito Federal.

“Tenemos garantizado el abasto de agua para nueve meses y después de eso el sistema entra en teoría en una fase crítica. Considerando dos cosas: si al sistema le diera totalmente el agua y si no lloviera durante los próximos nueve meses, aunque consideramos que pueda llover antes”.

El 21 de julio las presas de Valle de Bravo, Villa Victoria y El Bosque estaban en conjunto a 20 por ciento del total de su capacidad y de acuerdo a la Conagua había un déficit de 160 millones de metros cúbicos. ■■

